
             ESTADO DO RIO DE JANEIRO  
                                                       CÂMARA MUNICIPAL DE MESQUITA   

            SETOR DE ATA E TAQUIGRAFIA  

 
    

 

Câmara Municipal de Mesquita 
Rua Arthur de Oliveira Vecchi, n°260, Centro – Mesquita – RJ – CEP: 26553-080 

Telefone: (21) 2796-2174 – Ramal: 36 

  

 

 

 

ATA DA SEXAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MESQUITA, em 26/10/2022. 
 

Ao vigésimo sexto (26º) dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois (2022) às dez horas 

(10hs), junto a Plenária Vereador Flávio Nakan, o secretário Marcel, Taí Gostei, fez a chamada 

nominal dos senhores vereadores para verificação de quórum: vereadora Ana Cris Gêmeas, 

vereador Bruno Lucena, vereador Diogo Talento, vereador Gelson Henrique, vereador Gion 

Flor, vereador Marcel, Taí Gostei, vereador Marcelo Radar, vereador Renan Bolinha, vereador 

Roberto Emídio e o Thiago Barbante. Totalizando a presença de dez (10) vereadores e dois (02) 

ausentes, sendo eles: vereador Dudu 2D, vereador Roberto Emídio e o vereador Sancler 

Nininho. Havendo quórum legal e deliberativo, o presidente Gelson Henrique declarou aberta a 

Sexagésima Sessão do ano de 2022. Inicialmente passou a palavra ao secretário Marcel Taí, 

Gostei, o qual fez a leitura das matérias do Edital de Convocação/Expediente: PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO: Decreto Legislativo Nº 59/2022 de autoria do vereador Dudu 2D. 

“Concede a MEDALHA JOSÉ MONTES PAIXÃO do município de Mesquita ao senhor 

RODRIGO MARQUES PINHEIRO DANTAS”. INDICAÇÃO LEGISLATIVA Vereador 

Marcel Taí Gostei – apresentou 01 Indicação Legislativa. Assunto: “Indico que seja realizado o 

reparo no afundamento das manilhas na Rua Paraná nº 86 – Centro – Mesquita”. Vereador 

Diogo Talento – apresentou 02 Indicações Legislativas. Assunto: “Indico que seja feita a 

revitalização das seguintes ruas: Av. Baronesa de Mesquita, Rua Guaratá, Rua da Serra, Rua 

Guaraporanga”. Assunto: “Indico que seja feita a troca da iluminação da quadra da Rua da 

Serra”. Vereador Dudu 2D – apresentou 02 Indicações Legislativas. Assunto: “Indico para que 

seja feito o asfaltamento da Rua do Sítio – bairro Coréia”. Assunto: “Indico que seja realizado 

os serviços de capina em toda a extensão das Ruas: Travessa da Vala, Rua do Sítio – bairro 

Coréia”. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: SEMIMSP - SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA, MOBILIDADE E SERVIÇOS PÚBLICOS: vereador Roberto Emídio 

protocolou 02 pedidos de providências. Vereador Diogo Talento protocolou 25 pedidos de 

providências. Vereador Thiago Barbante protocolou 05 pedidos de providências. Vereador 

Gelson Henrique protocolou 45 pedidos de providências. Vereadora Ana Cris Gêmeas 

protocolou 01 pedido de providência. ÁGUAS DO RIO COMPANHIA DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO: vereador Diogo Talento 

protocolou 05 pedidos de providências. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS: 

vereador Diogo Talento Concede Moção de Congratulações e Aplausos à senhora VERA 

REGINA PRADO DOS SANTOS e ao senhor ANDERSON VITOR COELHO DOS 

SANTOS. TEMA LIVRE: vereadora Ana Cris Gêmeas, iniciou a sua fala com profunda 

tristeza ao jornalismo brasileiro e ao povo brasileiro pelo falecimento da Susana Naspolini, que 

através da sua luta contra o câncer, relembrando que, essa luta vem desde seus dezoito (18) 

anos de idade. E, mesmo lutando contra isso, ela levou com a sua forma de fazer o jornalismo 

muitos benefícios para população e em especial para a Baixada Fluminense, com sua 

irreverência cobrando dos órgãos públicos as necessidades de uma sociedade. A sua voz ecoou 

grandemente e uma grande parte dos problemas que ela mencionava e apresentava junto com os 

moradores, até mesmo dentro das casas dos moradores eram resolvidos. Então, quando 

percebemos que uma voz ecoou grandemente na luta daqueles que mais precisam, que ela seja 

exemplo pra muitos outros jornalistas, que ela seja exemplo pra muitos de nós nessa luta e 

nessa forma de agir sempre em prol da sociedade. Deixando registrado o grande trabalho 

desenvolvido e a sua marca que deixou para todos nós. Disse a Vereadora.  
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Assim como a mesma falou na sessão anterior da querida Janine Damas, que também deixou 

sua marca não só na cidade de Mesquita, mas, em todo o Estado do Rio de Janeiro e da Baixada 

Fluminense, onde iniciou seu trabalho através da música e através da música era aguerrida 

pelas desigualdades sociais, era combativa e ela encantava pela voz, mas, nos encantava ainda 

mais pela sua luta, pela sua consciência política, das necessidades de um povo e aí 

aproveitando sobre a questão política, a mesma disse estar recebendo algumas perguntas e 

alguns questionamentos acerca do afastamento do presidente que foi afastado, onde o mesmo 

renunciou, porém houve um afastamento através da justiça e as pessoas querem saber o porquê 

o suplente ainda não assumiu. E, sobre mais um questionamento acerca do gabinete do 

vereador afastado, pois lembrou a mesma sobre uma situação de quando a vereadora foi 

afastada a primeira vez pela Casa Legislativa e não pela justiça, teve o prazo de 24 horas para 

desocupar o seu gabinete e, depois deram mais 24 horas, um total de 48 horas para ser 

desocupado, onde a mesma apenas estava afastada pela Casa Legislativa, não pela justiça, e 

esse mesmo formato não aconteceu com o vereador afastado pela justiça, e não pela Casa 

Legislativa. Inclusive a mesma cobrou o posicionamento dos vereadores acerca do Código de 

Ética quando foi implantado em desfavor do seu mandato, que foi rápido e potencializado por 

(10) dez vereadores exceto o presidente. Então a mesma quer saber através da Presidência e da 

Procuradoria da Casa uma resposta sobre o questionamento da população e, principalmente 

quando houve o afastamento de quando a vereadora foi cassada, colocaram imediatamente o 

suplente, e o afastamento do vereador Sancler Nininho, também dá o direito da suplência 

assumir para que não tenha uma lacuna na cadeira onde o povo elegeu, e lembrando que, o 

suplente teve cerca de mil e novecentos (1.900) votos aproximadamente. Então, a mesma disse 

aguardar a resposta da Presidência da Mesa, entendendo que, é um questionamento plausível 

vindo da população e também através do seu mandato. Em resposta a Vereadora, o Presidente 

Gelson Henrique, falou que o Presidente anterior Sancler Nininho foi afastado pela justiça e 

ainda não foi notificado. A vereadora na época foi afastada pela Casa Legislativa, e por isso foi 

convocado automaticamente o suplente e, por este motivo que até o momento o suplente do 

vereador afastado não foi convocado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: vereadora Ana Cris 

Gêmeas, falou que a título de informação da publicação na transparência, diz que o vereador 

foi notificado sobre o seu afastamento, inclusive precisa cumprir as determinações da justiça e, 

existe também um e-mail direcionado a Casa Legislativa. Então se a Procuradoria, a 

Presidência e os nobres vereadores não tiveram ciência, é bom que observem e busquem 

informação, pois estão ocorrendo num grande erro, e se quiserem ver, a mesma disse que pode 

apresentar. Frisou dizendo estar alertando a Câmara Legislativa para que cumpra o seu papel e 

exerça como deve ser assim como os vereadores. Pois se trata de uma situação jurídica, uma 

situação administrativa e uma situação moral. Porque se tem um vereador afastado e existe uma 

assessoria que estava em volta desse vereador e ela ainda permanece, o que de fato ela está 

assessorando? Pra quem e como? Pergunta a Vereadora. Disse que quando afastada, 

automaticamente o único cargo que tem na Casa Legislativa foi exonerado, e quando 

indevidamente, injustamente e arbitrariamente passando por cima de uma ordem judicial foi 

cassada, automaticamente o único cargo que eu tenho nessa casa legislativa foi exonerado. 

Então trata se de uma questão jurídica, uma questão administrativa, principalmente no 

cumprimento do Regimento Interno da Casa, pois, todos tem responsabilidade pela nossa 

omissão, pelo nosso silêncio, pela forma como a gente conduz algumas imparcialidades, acerca 

de questões muito próximas, uma injusta e outra o julgamento será pela justiça. Ressaltou 

dizendo que se quiserem a mesma pode enviar a informação para que tenham a clara 

informação das transparências do judiciário acerca do caso. Por fim voltou a falar sobre o 

suplente assumir, pois é a população que votou nesse suplente que achou que o mesmo 

assumiria.  
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Em resposta a Vereadora, o Presidente falou que como a mesma havia dito, é uma questão 

administrativa e pode ter certeza que a Presidência fará tudo o que tem que ser feito por direito 

e que vai verificar, sobre a informação passada pela mesma, pois até o momento a Câmara não 

foi notificada e quando for, tomará as providências que tem que ser tomadas.  
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